



**Die Präsidentin
Pressemitteilung**

Katrin Bracko
T +49 611 9495-1585

presse@hs-rm.de

VII/kb 01.06.09 PM 21/24
15. Oktober 2024

Start des Wintersemesters 2024/2025: Hochschule RheinMain begrüßt neue Studierende

Im Wintersemester 2024/2025 nehmen an der Hochschule RheinMain (HSRM) in Wiesbaden und in Rüsselsheim insgesamt 2.437 neue Studierende ihr Studium auf. Somit sind an der HSRM nun rund 12.000 Studierende eingeschrieben.

„Herzlich willkommen an der Hochschule RheinMain. An der HSRM eröffnen wir Ihnen durch ein anwendungsorientiertes Studium den Weg in die Praxis, aber auch in die Wissenschaft oder in die Gründung eines eigenen Unternehmens. Nutzen Sie die vielfältigen Möglichkeiten, welche der direkte Kontakt zu Ihren praxiserfahrenen Lehrenden, die guten Kontakte zu mittelständischen und großen Unternehmen, aber auch die finanzielle und organisatorische Unterstützung für einen Auslandsaufenthalt Ihnen bieten“, so Hochschulpräsidentin Prof. Dr. Eva Waller.

Im Kulturzentrum Schlachthof Wiesbaden wurden die Erstsemesterstudierenden von Prof. Dr. Waller und Milena Löbcke, Dezernentin für Gesundheit, Integration und Verbraucherschutz der Landeshauptstadt Wiesbaden, begrüßt. Am Campus Rüsselsheim hießen neben der Hochschulpräsidentin der Oberbürgermeister der Stadt Rüsselsheim am Main Patrick Burghardt und der Dekan des Fachbereichs Ingenieurwissenschaften Prof. Dr. Christian Glockner die Studierenden willkommen.

An beiden Standorten hatten die Erstsemesterstudierenden die Möglichkeit, sich an verschiedenen Ständen über die zahlreichen Serviceangebote der HSRM zu informieren.

Die Studierendenzahlen auf einen Blick:

| | |
|---|--------|
| Neu eingeschriebene Studierende am Studienort Wiesbaden | 2.026 |
| Neu eingeschriebene Studierende am Studienort Rüsselsheim | 411 |
| Neu eingeschriebene Studierende insgesamt | 2.437 |
| Studierende insgesamt | 12.191 |

(Stand: 10. Oktober 2024)

[Mehr zu den aktuellen Zahlen finden Sie auf der Website der HSRM.](#)

Die Hochschule RheinMain

Über 70 Studienangebote an zwei Studienorten mit einem internationalen Netzwerk – das ist die Hochschule RheinMain. Rund 12.000 Studierende studieren in den Fachbereichen Architektur und Bauingenieurwesen, Design Informatik Medien, Sozialwesen und Wiesbaden Business School in Wiesbaden sowie im Fachbereich Ingenieurwissenschaften in Rüsselsheim am Main. Neben der praxisorientierten Lehre ist die Hochschule RheinMain anerkannt für ihre anwendungsbezogene Forschung.

[Website](#) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)